

Tom und Sophia nährisch aktiv als Jugendprinzenpaar

Pängelanton und Freudenthal stellen Duo

MÜNSTER. Zwei nährische Newcomer wollen den nährischen Nachwuchs kräftig aufmischen: Tom Hoffmann und Sophia Klein, beide 16 Jahre jung, werden als 23. Stadtjugendprinzenpaar in der kommenden Session aktiv.

Erstmals stellt die KG Pängelanton mit Sophia Klein die Stadtjugendprinzessin. Entsprechend stolz ist Präsident Werner Geitz: „Wir werden als Gesellschaft alles geben, damit es für die Jugend ein tolles Karnevalsjahr gibt!“ Im Pängelantonmuseum gleich neben der historischen Lok in Gremmendorf stellte sich das neue Doppel gestern vor.

Sophia Klein will nächstes Jahr an der Marienschule ihr Abi machen, sie spielt in ihrer Freizeit gern Geige und hat als Turnierreiterin in der Dressur und im Springen Erfolge erzielt. So ganz nebenbei geht sie auch noch joggen und schwimmt gern. Die Familie der Jugendprinzessin stammt aus dem Rheinland und ist deshalb natürlich jeck.

Ihre Geschwister Hannah und Benjamin haben bereits als Kinderprinzenpaar bei der KG Pängelanton gefeiert, Opa Wolfgang Klein ist Pressesprecher bei der Karnevalsgesellschaft mit eigenem Museum und viel Dampf unter dem Kessel.

Vater ist Prinzgardist

Jugendprinz Tom Hoffmann lernt an der Erich-Klausener-Realschule und will seine Narrenzeit nutzen, die freie Rede vor vielen Menschen einzuüben. Hoffmann spielt bei Westfalia Kinderhaus Fußball und ist Mitglied der KG Freudenthal. Vater Frank Hoffmann gehörte viele Jahre dem Freudenthal-Senatsvorstand an, aktuell ist er Prinzgardist und für die Ausstattung des Rosenmontagswagens zuständig.

Das Motto des Jugendprinzenpaares steht noch nicht fest, nun wird erst einmal das Kostüm angefertigt. hpe



Tom Hoffmann und Sophia Klein (vor der Pängelanton-Lok) werden als 23. Stadtjugendprinzenpaar aktiv.

MZ-Foto Etzkorn
17.5.13